

凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

洞爺湖 国道230号 ワゴン車はみ出し

乗用車と正面衝突

3人が骨を折るなどの重傷

国道は約3時間通行止めに

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2021/12/12(日) 18:07

12日 昼12時半すぎ、洞爺湖町三豊の国道230号で、ワゴン車と前から走ってきた乗用車が正面衝突しました。この事故で、ワゴン車を運転していた19歳の男性と乗用車に乗っていた60代の男性と女性合わせて3人が、骨を折るなどの大けがをして病院に運ばれています。警察は、ワゴン車が対向車線にはみ出したとみて詳しく調べています。この事故の影響で、現場はおよそ3時間にわたり通行止めとなりました。

前をよく見ていなかった

見通しの良い直線道路

道路を渡っていた88歳女性

軽トラックにはねられ死亡

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2021/12/12(日) 13:58

11日 午後1時15分頃、長野県で道路を渡っていた女性(88)が、会社員の男性(39)が運転する軽トラックにはねられました。女性は腰の骨を折って病院に収容されましたが、12日午前病院で死亡しました。現場は見通しの良い直線で、警察は軽トラックの男性が前をよく見ていなかったとみて詳しく調べています。

新冠 土砂に埋まり男性死亡

深さ約2メートルの側溝で

1人で水道管を設置する作業をしていた

◇作業前は、『事前打ち合わせ』と、『逃げ場』の確保◇

2021/12/12 14:24

11日 午後4時半ごろ、日高管内新冠町の軽種馬牧場で、作業員の男性(67)が土砂に胸まで埋まって意識がないと、同僚が119番した。男性は病院に搬送され、治療を受けていたが12日午前死亡が確認された。静内署によると、男性は当時、牧場敷地内の深さ約2メートルの側溝で、1人で水道管を設置するための工事を行っており、側溝の内部で土砂に埋まっていたという。

午前8時 電柱、ブロック塀に衝突

60歳男性死亡

2021/12/13(月) 18:40

13日 午前8時すぎ、青森県の市道交差点で乗用車がブロック塀と電柱にぶつかる事故がありました。この事故で運転していた会社員の男性(60)が胸を強く打ち病院で手当てを受けましたがおよそ2時間半後に死亡しました。事故当時、雨や雪は降っておらず路面は乾燥していたということです。